

はすてるだより 8月号をお届けします

編集・文一金子一園

H29-8-28

保護者の皆さま、猛暑の中いかがお過ごしでしょうか。お盆過ぎたら涼しくなると思いましたが、気のせいでしょうか…ほんの少し涼しくなりましたが、まだまだ暑いです。9月からはこれまでより更に紫外線も強くなるので女性の方は日焼け注意ですよ～！

作業所の先月末のイベント、カラオケのご報告をしたいと思います。2年ぶりのカラオケということで作業所全体がドキドキわくわく！皆さん非常に楽しみにされておりまして。2年ぶりの方もいらっしゃる作業所では初めて参加される方もいらっしゃり、当日の朝から作業所では皆さん笑顔が絶えない状態でしたよ！移動の車の中も皆さんニコニコ！カラオケがスタートすると、自分の18番を感情込めまくりで熱唱される方…歌っている歌詞に感動して感極まり涙する方…演歌を泣く歌いあげる方…アイドルになりきって歌う方 etc…AKB48の「恋するフォーチュンクッキー」の時はダンスを完璧に踊る方もいらっしゃいました！年配チームはやはり懐かしソングが多かったです。美空ひばりの「柔」、千昌夫の「星影のワルツ」、夏川りみの「涙そうそう」、そしてアンルイスの題名が…すみません！わかりませんが歌われる方もいらっしゃいました。アニメソングより「おジャ魔女どれみ」「サザエさん」「仮面ライダーブラック」「ちびまる子ちゃん」など、歌のジャンルも幅広く聴いている側も飽きることなく一緒に口ずさんでいらっしゃいました。

作業所で普段とても声の小さな方がカラオケになると別人に变身！（笑）こんなに大きな声で熱唱するんだと新たな発見と同時に驚きを隠せませんでした。昼食は生活介護でも人気のからあげ定食です。いつも食べている配達弁当とは違う味に皆さん大満足のご様子でした。お小遣いでソフトクリームをおやつとして購入された方もいらっしゃいました。作業所全員で行った為、満足いく曲数は歌えなかったかもしれませんが。時間はあっという間に経ってしまい、帰りの車中では次回の歌のリストを皆さんお話ししながら帰りました。かなりのストレス発散になったようです。私どもも皆さんの意外な一面や満面の笑みを見る事ができました。本当に良かったです！（^_^）

そして毎年恒例の大野体育館で開催される福祉まつり、題して「小さなまつり」にも遊びに行ってきました。ぱすてるはルーレット&ダーツコーナーとして出店し、作業所・生活介護共に時間を分けてそれぞれ楽しいひと時を過ごしました。始まりのファンファーレでは「ラッパのしんちゃん」が登場！「さそり座の女」や「津軽海峡冬景色」をトランペットで聴かせてくれました。トランペットでの演歌は何か不思議な音色（笑）！ボランティアの小学生、中学生が大勢参加してくれました。ぱすてるにも中3の男の子が2人お手伝いに入ってくれましたが、ダーツをする小さな子供た

ちに非常に優しく接してくれて大人気のコーナーになりました。利用者さんたちは昼食前なのにカレーを食べたり（おいおい！）、他作業所のパンを大量買いしたり（更においおい！）ゲームで豪華景品をゲットされた方、バザーで掘り出し物の鞆を購入されたりととても楽しまれたご様子でした。

生活介護では7月に引き続き最後のグループレクとして映画鑑賞を8月初旬に行いアルパークに行ってきました。夏休みということもあり映画館も賑わっておりまして。フードコートで軽食を食べてから「ポケモン」とジブリの「メアリー」二手に分かれまして。今回ポケモン担当だった天野は当初ポケモンをなめていたらしいのですが不覚にもピカチュウが二回目にやられそうになった時涙が…！「ピカチュウ、サトシ（主人公の名前）がんばれー！」とつい叫んでしまったのを見た利用者さんが大爆笑されたとか！そんなおもしろエピソードがありました。映画鑑賞という状況から離席することが多くなるかもしれないと身構えていましたが想像、予想以上に落ち着いて映画を楽しまれ皆さん大満足のご様子でした。非常に充実したレクレーションとなりました。帰所後また行きたいとお声もいただきましたよ。次回は冬休みのアニメを狙いますかね！？暦の上では立秋に突入しましたがまだまだ暑いです。体調管理は万全にお願い致します！来月もお楽しみに！

